

Blog

„HAPPY Valentine...!“

Liebe Leserin, lieber Leser,
einen schönen und gesegneten Tag für Sie alle!

Die Entscheidung, Ihnen ausgerechnet heute zu schreiben, kam eben etwas spontan. Sie hat nicht unbedingt etwas mit Valentinstag zu tun, außer der Überschrift, die sich gerade anbot.

Natürlich wünsche ich Ihnen FREUDE und dass es Ihnen gut geht. Und eine kleine Überraschung habe ich auch für Sie – falls es passt.

Aber zunächst einmal die gute Nachricht: Für das **Seminar am 15. März 2025** sind noch einige wenige Plätze verfügbar!

Dass ASHTAR sich nach seinem großartigen „Statement“ zum Geistigen HEILEN vor dem Seminar noch einmal melden würde, war mir klar.

Dass er mich auch diesmal bitten würde, es mit der Anmeldefrist, die eigentlich heute ablaufen würde, nicht so genau zu nehmen, war ebenfalls zu vermuten.

Schon bei dem Seminar im Herbst vorigen Jahres hatte er mich gebeten, die Anmeldefrist noch einmal zu verlängern.

Er meinte damals, dass die machtvollen kosmischen Einströmungen und ihre „Aus- und Nebenwirkungen“ manche Interessenten etwas „ausgebremst“ hätten.

Diesmal seien die Energien nicht weniger anstrengend. Aus dem Grund sei es einigen von Ihnen noch nicht möglich gewesen, sich bei mir zu melden.

Und dann kämen für manche von Ihnen noch ganz andere Herausforderungen dazu.

Klar! Schließlich sind solche Anlässe, bei denen man-frau NEUE BEREICHE seines-ihres Lebens betritt, echte „Einweihungen“ – was im klassischen Sinn nichts anderes bedeutet als **handfeste Schwierigkeiten...**

Schwierigkeiten, bei denen das DURCHHALTE-VERMÖGEN und die ZIELSTREBIGKEIT bzw. „Frustrations-Toleranz“ geprüft werden.

Nicht von mir, sondern von Ihrer eigenen „Oberen Leitstelle“!

„Ist sie oder er so sehr an dem neu zu lernenden WISSEN interessiert, dass sie bereit ist, alles dafür zu geben?“

Womit MUT und STANDHAFTIGKEIT gemeint sind, wahlweise auch KREATIVITÄT bei der Überwindung der Hindernisse.

Und manchmal eben auch **STANDHAFTIGKEIT der eigenen Familie gegenüber**, die oft kein Verständnis für bestimmte Themen der Neuen Zeit hat! Manno!

Glauben Sie bloß nicht, dass ich solche Situationen nicht kenne!

Da ist dann oft guter Rat teuer. „Was soll ich machen?“, fragt sich frau. „Ich will ja niemanden verärgern... und anschwindeln gewiss auch nicht.“

„Diplomatie“ ist gefragt: Sanftheit, gepaart mit einer gewissen charmanten „Sturheit“...

Und es gilt, innerlich auszutesten und nachzuspüren, WIE WICHTIG einem die betreffende Angelegenheit ist.

Vielleicht ist es Ihnen ein Trost, dass auch manche männlichen Zeitgenossen zuerst oft heftigen „Gegenwind“ von der Familie zu spüren bekommen.

Aber: Wie weit geht die eigene „Toleranz“ und „Unterwürfigkeit“, wenn es gilt, neue WEGE zu gehen, um seinem LEBENSPLAN gerecht zu werden? Wo hört das „Lieb Kind SEIN“ auf ...?

Manchmal müssen wir einfach zu uns selber stehen und „Flagge“ zeigen.

Was für ein Thema! Manno! Und das an Valentinstag!

An dieser Stelle passt einer meiner Lieblingssätze, den Sie schon von mir kennen:

„Das BESTE passiert!“ Jawoll!

Es gilt VERTRAUEN zu haben, dass GOTT in jeder einzelnen Sekunde Ihres Lebens am Ruder ist und nur das BESTE für SIE will! - Aber, was ist das „BESTE“?

Denn manchmal kann es tatsächlich angebracht sein, dem „Gegenwind“ nachzugeben. Genau darin liegt eine der Schwierigkeiten, in diesen Zeiten „Mensch“ zu sein.

Am besten beraten Sie sich im Zweifel mit Ihren Himmlischen Helfern und bitten um Göttliche FÜHRUNG, Göttliche INTERVENTION und REGULIERUNG!

Und um KLARHEIT, damit Sie die himmlische Antwort auch richtig verstehen!

Im Falle des neuen Seminars könnten Sie sogar ASHTAR ansprechen und KUTHUMI ebenfalls. Schließlich ist er als WELTENLEHRER der Neuen Zeit auch in das Thema „Geistiges HEILEN“ involviert!

Und Sie könnten den KARMISCHEN RAT um Hilfe bitten...

Sie sehen, **es gibt viele Möglichkeiten, das eigene GUTE ZIEL doch noch zu erreichen!** Denn – und jetzt kommt ein weiterer Lieblingssatz von mir -

„Man kann alles VERBESSERN!“

Durchhalten ist gefragt. Gerade in Zeiten wie diesen! Durchhalten und zu sich selber stehen! **„Wenn nicht WIR, wer dann ?!“**

Bitten Sie doch um Göttliche EINGEBUNGEN und „werfen Sie nicht gleich die Flinte ins Korn!“. Na, ist doch wahr!

Hier nun noch einmal ganz konkret auf die **Anmeldefrist** für die Teilnahme am Seminar bezogen: ASHTAR meinte, ich möge ein wenig großzügig sein und sie bis **Ende Februar** verlängern.

Wenn Sie also gerne noch teilnehmen möchten, wäre immer noch Gelegenheit, sich bei mir zu melden. Dann aber bitte so bald wie möglich!

Mit herzlichen Grüßen,
Christine Stark

14. Februar 2024

PS: Mehr zum Seminar „Geistiges HEILEN auf Neue Art“ bei [Seminare](#) .
Das Statement von ASHTAR dazu finden Sie bei „[ICH werde da sein...!](#)“

PPS: Danke an alle, die diesen Text freundlicher Weise vollständig und unverändert auf ihren Blog übernehmen! Bitte immer mit Hinweis auf meine Webseite [Home \(christine-stark.de\)](#) und dem folgenden Hinweis:

Es ist nicht gestattet, ausschließlich Teile des Textes wiederzugeben oder diesen akustisch für andere zugänglich zu machen.

© Christine Stark www.christine-stark.de